

L'école élémentaire a été inaugurée

Projetés en 2009, mis sur les rails en 2012 par l'ancienne municipalité, finalisés fin 2014 par la nouvelle, les travaux d'agrandissement et de modernisation de l'école élémentaire de Nogent-sur-Vernisson ont été inaugurés samedi matin. L'établissement est entré en fonction lors de la dernière rentrée.

Le sous-préfet Paul La ville, les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux, le député Jean-Pierr Door, la conseillère régionale Anne Leclercq, l'inspecteur de l'Éducation nationale Azeddine Frahetia et plusieurs maires du canton participaient à la cérémonie.

Après avoir coupé le ru-



INAUGURATION. Le maire Michel Le Roux coupe le ruban tricolore, entouré des officiels.

ban, le maire Michel Le Roux a fait visiter les classes et fait admirer la fresque représentant les quatre saisons, peinte par les

artistes de l'association Regard. Parmi les discours, celui du jeune François Gosselin, futur collégien, a lu un texte écrit de sa

main et qui se termine par « Vive l'école ». L'après-midi, c'était au tour des Nogentais de découvrir ce lieu, au cours de l'opération portes ouvertes. ■